Gartentipp

Blühende Zimmerpflanzen zu Weihnachten verschenken



Gartentipp Dezember 2023

Weihnachten ist das Feste der Liebe. Der perfekte Anlass unsere Angehörigen, Freunde und Bekannte mit Pflanzen zu überraschen. Welche Farbe symbolisiert die Liebe besser als die Farbe "rot"!

Fünf Tipps der Gartenakademie für weihnachtliche Pflanzengeschenke mit roten Blüten:

"Unser Weihnachtsfavorit": der Weihnachtsstern

Kein Weihnachten ohne Weihnachtsstern! Der Stern zu Betlehem aus der Weihnachtsgeschichte prägt noch immer vielzählig die heutige Weihnachtszeit.

Poinsettien oder Euphorbia pulcherrima, wie die Gärtner die Weihnachtssterne auch nennen, gibt es außer in den Farben rot auch in orange, weiß oder rosa. Es gibt kleine Pflanzen, die nur ca. 20 cm groß werden. Prächtige Stämmchen können eine Höhe von einem Meter und mehr erreichen.

"Ein Traum in Rot": der Ritterstern

botanisch als Hippeastrum bezeichnet, ist auch unter dem Namen Amaryllis bekannt. Die großen glockenförmigen Blüten sitzen an langen Schäften und werden auch als Schnittblumen angeboten. Wird der Ritterstern schön dekoriert und noch knospig verschenkt, kann die Pflanze in der Nachweihnachtszeit beim Wachsen und Öffnen der Blüten beobachtet werden. Die Pflanzen bringen noch viel Freude bis in den Januar hinein.

"Das Weihnachtswunder": der Weihnachtskaktus

Der Weihnachtskaktus gehört in die Familie der Kakteengewächse und ist das ganze Jahr eher eine unscheinbar und pflegeleichte Pflanze. Wie der Weihnachtsstern ist der Weihnachtskaktus eine Kurztagspflanze. Diese Pflanzen erfreuen uns in der dunkeln Jahreszeit mit ihren leuchtend roten, rosafarbenen oder auch weißen Blüten.

"Der Klassiker": das Alpenveilchen

Das Alpenveilchen wird meist unterschätzt. Diese Pflanze hatte ihre Hochzeit in der Mitte des letzten Jahrhunderts. Auch heute noch ist diese Pflanze eine Schönheit. Auf langen Schäften spielen anmutige Blüten in Rot, Rosa und Weiß Die Blüten sind oft glatt und elegant oder mal gefranzt und puschelig mit zarten Duft.

"DieLieblingspflanze":

dieSchmetterlingsorchidee

Die Phalaenopsis, wie die Schmetterlingsorchidee auch genannt wird bringt etwas Exotic in die Weihnachtswelt. Sie punktet mit frischen, eleganten Farben bei allen Generationen. Bei diesen Pflanzen finden sich statt des leuchtenden Rot eher ein Rosa oder Violett und andere schöne Farben.

Alle Pflanzen lassen sich gut weihnachtlich dekorieren; entweder natürlich mit Zapfen, Zweigen und Tannengrün oder mit weihnachtlichen Dekor, wie Kugeln, Sternen und mehr. Ein schöner Übertopf komplettiert das weihnachtliche Geschenk.

Die sächsische Gartenakademie wünscht allen Pflanzenfreunden und -freundinnen sowie allen Lesern und Leserinnen eine schöne Weihnachtszeit.

